



Colorido carnaval en Día Internacional de la Salud Mental en La Serena

Cada 10 de octubre, la OMS nos invita a celebrar el Día Internacional de la Salud Mental, para visibilizar la importancia de promoverla y ofrecer tratamientos oportunos a las personas que lo requieran, es por ello que el equipo de Psiquiatría del Hospital de La Serena respondió a la conmemoración realizando un colorido carnaval para educar a la comunidad, promover el bienestar y erradicar mitos que estigmaticen o discriminen a personas que tengan alguna enfermedad o diagnóstico asociado a salud mental.

La iniciativa contó con la participación de más de diez instituciones y agrupaciones que trabajan en la materia, ya sea desde la prevención, diagnóstico o tratamiento.